地域の皆様

保護者の皆様

南小だより

南風

令和5年度 第7号 令和5年10月17日 南小学校長 星野悦子



学校ホームペーシ QRコード



後期スタ=トリ

後期スタートの朝は、気持ちのよい青空が広がりました。秋休みをしていた太陽も顔を出し、気持ちも新たに登校する子供たちに、この秋一番のエールを送るかのように輝いていました。

I年間の折り返し、後期が始まりました。学校では、ワクワクドキドキ感あふれる教育活動を展開していきたいと思っております。引き続き、御理解御協力をお願いいたします。

前期終業式、後期始業式を行いました!

10月6日(金)前期終業式、12日(木)後期始業式を行いました。子供たちは、各教室からZOOMをとおして参加しました。

前期終業式では、校長から「みんなが頑張ったこと、成長したこと」「通信票から後期の目標を立てる」などの話をしました。その後、各学年代表児童が前期の振り返りや後期への思いを発表しました。全員が堂々と元気に発表することができました。



後期始業式では、校長から「後期目標を立て積極的に取り組んでほしい」「思いやり算」、そして、「6年生には中学校進学まであと半年、『小学校で学ばなければならないこと』『身に付けておかなければならないこと』をしっかり考えて、一日一日を大切に過ごしてほしい」と話をしました。

南小学校の最高学年になり、もう半年が経ちました。後期は、私たち6年生にとって、小学校生活最後の学期となります。そこで、私は3つの目標を立てました。

1つ目は、縦割り班活動です。班長として半年間取り組んできましたが、上手く班のみんなをまとめられませんでした。後期は、特に清掃の時間で、班のみんなが協力してしっかり掃除に取り組めるように、声をかけていきたいと思います。



2つ目は、元気なあいさつを自分からすることです。前期も自分からあいさつをすることを心がけてきました。私は、自分から物事を発信することが苦手でしたが、あいさつを心がけることで、少しずつ自分の意見を発信できるようになりました。後期は、元気なあいさつを心がけ、あいさつを通してみんなに笑顔で明るい気持ちになってもらいたいです。

3つ目は、学習面です。半年後には中学生になります。中学生になると、今よりもさらに学習内容が難しくなると思います。この半年間は、小学校の復習をしっかり行い、苦手なことをなくしていきたいです。また、自主学習では、授業の予習復習を行うなど、計画的に取り組んでいきたいと思います。

以上の3つの目標を達成できるよう努力し、胸が張れる素敵な卒業式を迎えられるようにしたいです。

楽しかった遠



9月下旬に遠足が予定どおり実施できました。熱中症対策を取りながら、子供たちは充実した一日 を過ごすことができました。

どの学年も、めあての確認をし「きまりを守れば楽しく活動できます」と話をしました。子供たちは、き まりを守って活動に取り組みました。ニコニコ笑顔で「楽しかった!」と言っていました。たくさんのことを 学び、楽しい思い出ができた様子から、子供たちの成長を感じました。







【|年生 なかがわ水遊園】

【2年生 那須どうぶつ王国】







【3年生 子ども総合科学館】

【4年生 日光東照宮·日光江戸村】

演劇教室!



9月15日(金)、らくりん座の「いっしょにいこうよ」 を体育館にて鑑賞しました。

子供たちにとって、目の前で演劇を見ることはとても珍 しいことです。登場人物のセリフや歌などをよく聞き、と ても楽しんでいる様子がうかがえました。どの児童も、最 後まで集中して見ることができました。

子供たちにとって、実物を目の前で見たり聞いたりする ことは、とても貴重な経験となり、学ぶものも大きかった と感じています。

水泳の授業を行いまじた!

今年度は、ファインドスポーツクラブのプールを利用して水泳の授業を行いました。どの学年も2回ずつ 実施しました。1回目は、ファインドスポーツの指導者による水泳の授業でした。送迎は、教育委員会で手配 したバスに乗ります。子供たちは、バスに乗ることも楽しみです。今年度も、子供たちの安全面を考え、ボラ ンティアの方のお手伝いをお願いしました。子供たちが、安全に、楽しく水泳の学習ができるよう複数体制 で指導に当たりました。



